

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

## Así luce la prolongación de la Avenida Ciudad de Cali que irá hasta Jamundí; avance es del 48 %

La vía promete conectar el sur de Cali con el municipio vecino de Jamundí.



En algunos lugares de la obra ya se ha iniciado a aplicar las primeras capas de asfalto. | Foto: Concesionario Rutas del Valle.



Anderson Zapata

4 de may de 2025, 07:48 p. m.

Actualizado el 4 de may de 2025, 07:48 p. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



La expansión de la Avenida Ciudad de Cali es una de las obras de las que se lleva hablando desde hace muchos años en la ciudad, pues es clave para que la zona sur continúe con su expansión y no se genere caos vehicular en la Avenida Cali- Jamundí y la hoy ya estrecha Avenida Cañasgordas.

**Cuando la ampliación esté culminada conectará el barrio Bochalema, sur de Cali, con el sector de Bonanza, en Jamundí.**

La obra, que según la Alcaldía de Cali tiene un avance del 48 %, es adelantada por la Agencia Nacional de Infraestructura, de la mano de la Concesionaria Rutas del Valle, además de Administración Municipal.

Información entregada a El País por parte de la Concesionaria Rutas del Valle reveló que la obra tiene niveles diferentes de avance en algunos puntos. El que más adelantado se encuentra (95%) es en la zona de Tierra Linda. Allí se ha completado la primera capa de asfalto que conecta la calle 48, desde la carrera 122 hasta la futura intersección a desnivel con la vía Cali-Puerto Tejada.



*En algunos lugares de la obra ya se ha iniciado a aplicar las primeras capas de asfalto. | Foto: Concesionario Rutas del Valle.*

Otro punto clave es la intersección: Cali - Vía a Puerto Tejada y Zona América. En este lugar el avance es del 50% de ejecución. Se están desarrollando las vías de acceso a la glorieta, la construcción de las pilas y vigas del puente, así como las capas granulares de la vía hacia Zona América.

**A la altura de la zona de Cascajal el avance es del 70 % y se espera conectar la obra con el sector de El Castillo.**

El punto más crítico de la obra (solo 6 % de avance) es en Bochalema. Aquí han ocurrido diferencias con residentes de la zona y autoridades ambientales que esperan ser solucionadas para poder avanzar en este punto del proyecto.



**Exclusivo: Alcaldía de Cali firmó primer contrato del crédito público con la banca por \$ 365 mil millones; vea el listado de proyectos**

## **Estas son algunas fotografías del proyecto:**



En la intersección entre la Avenida Ciudad de Cali y la vía a Puerto Tejada se realizará una rotonda para poder facilitar el acceso de los vehículos que buscan entrar y salir de la ciudad. Este frente de obra está en un 50 % y se han realizado labores asfálticas. | Foto: Concesionario Rutas del Valle

íbete a **El País**  
 IMPRESO FIN DE SEMANA  
 SÁBADOS Y DOMINGOS: + Acceso DIGITAL O EL PAÍS + APP EL PAÍS CALI, exclusiva para suscriptores  
 POR SOLO: **\$ 107.400**

Varios sectores ya cuentan con la capa asfáltica. La obra en general cuenta con 15,8 kilómetros de extensión e inicia desde la Carrera 109 en Cali. | Foto: Concesionario Rutas del Valle.



En algunos tramos de la construcción ya se adelanta la construcción de vigas y pilares para los puentes. | Foto: Concesionario Rutas del Valle.



La prolongación de esta vía cuenta con diversos permisos ambientales, los cuales exigen una compensación posterior. | Foto: Concesionario Rutas del Valle.



En algunas partes ya se ha iniciado con el despeje de algunos terrenos por los que pasará la vía. | Foto: Concesionario Rutas del Valle.



En algunos lugares de la obra ya se ha iniciado a aplicar las primeras capas de asfalto. | Foto: Concesionario Rutas del Valle.



Así luce una parte de la obra que pretende conectar Cali con Jamundí, sur del Valle del Cauca. | Foto: Concesionario Rutas del Valle.



### Anderson Zapata

Comunicador social y periodista de la Universidad Autónoma de Occidente. Especialista en comunicación y periodismo digital. Periodista del Diario El País desde el 2017 y docente universitario.

#### Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrésa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

**INSCRÍBETE AQUÍ**



Jamundí

Valle del Cauca

Colombia



Descarga la APP EIPaís.com.co:



Convierta a **EIPaís.com.co** en su fuente de noticias aquí